

Wall Street estaba preparado para abrir sin cambios el martes, ya que los operadores se retiraron a la espera de los resultados de Nvidia Corp. y los discursos de una serie de responsables de la Reserva Federal. Palo Alto Networks Inc. fue el mayor movimiento en las operaciones previas a la apertura en Nueva York, cayendo hasta un 8.5% después de que la compañía de software de seguridad emitiera una previsión decepcionante de facturación trimestral. Los futuros del S&P 500 y Nasdaq 100 se negociaron mayormente planos.

La actividad se redujo drásticamente el lunes, con la rotación diaria en la Bolsa de Nueva York en su nivel más bajo del año. El principal enfoque de los mercados son los resultados del miércoles del referente de la inteligencia artificial Nvidia, que ha impulsado una gran parte de las ganancias recientes del S&P 500. Las acciones de Nvidia subieron un 2.5% en Nueva York el lunes, llevando al índice Nasdaq 100 a otro récord histórico. Los analistas estiman que sus ventas crecieron un 243% el último trimestre, pero muchos temen que el avance del 90% de las acciones este año deje margen para decepciones.

Los inversores también están monitoreando los precios de las materias primas, con el índice Bloomberg Commodity Spot cerca del nivel más alto desde enero de 2023, impulsado por el oro, la plata y el cobre tocando picos históricos. El aumento de las materias primas hasta ahora no ha logrado descarrilar la convicción de que la inflación seguirá disminuyendo, lo que permitirá a la Reserva Federal y a otros grandes bancos centrales reducir las tasas de interés este año.

En otros mercados, el índice Bloomberg Dollar Spot se negoció plano, mientras que los rendimientos de los bonos bajaron en general. Los precios de las criptomonedas se dispararon ante señales de impulso hacia la aprobación en Estados Unidos de fondos cotizados en bolsa que invierten directamente en el segundo token más grande, Ether. El índice Stoxx 600 de Europa bajó un 0.4%, con el fabricante de medicamentos GSK Plc entre los perdedores, ya que enfrentaba una demanda de un denunciante que podría costarle miles de millones de dólares.

Fuente: Bloomberg.